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“POR AMOR DE DIOS,
CUANDO GOBIERNEN PONGAN

SOLUCIÓN A VIOLENCIA EN
MÉXICO”: IGLESIA CATÓLICA

A PRESIDENCIABLES
Posted on febrero 16, 2024 by Sandra Torres

La Iglesia católica se reunirá con candidatos a la Presidencia el 11 de marzo, donde cuestionarán sobre la situación

de violencia en el país.

FEBRERO 16, 2024

Monseñor Ramón Castro Castro, secretario General de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) y obispo

de la Diócesis de Cuernavaca, hizo un llamado desesperado a las candidatos a la Presidencia de la

República para que pongan atención y solución a la violencia que se vive en el país.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga para Grupo Fórmula, Castro y Castro indicó que la Iglesia

católica mexicana se reunirá con los tres candidatos presidenciales –Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge

Álvarez Máynez– el próximo 11 de marzo, dentro del Diálogo Nacional por la Paz.

“Eso es inconcebible (la violencia en el país), sin embargo hacia allá nos está llevando la situación que vivimos,

aunque tenemos esperanza a esta agenda nacional por la paz que hemos hecho, que ha entrado a una segunda

etapa, pero requiere tiempo”, indicó.

“Vamos a encontrarnos con el favor de Dios el 11 de marzo con los tres candidatos a la Presidencia, los estamos
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invitando. Todavía no nos ha confirmado una todavía”, expuso.

“Queremos decirle eso: por amor de Dios que vean la situación, en su próximo Gobierno, quien gane,

cualquiera de ustedes, ponga atención a esta realidad y ponga una solución, porque en sus manos

está la fuerza del Estado. Va ser uno por uno, toda una mañana”, puntualizó.

Solo una aspirante presidencial falta por confirmar, aunque no se reveló su nombre.

Las declaraciones de monseñor Castro y castro ocurren luego de que se diera a conocer que sacerdotes de

sacerdotes en Chilpancingo, capital de Guerrero, dieran a conocer que consiguieron una tregua entre los grupos

criminales de Los Tlacos y Los Ardillos, con el objetivo de que frenen los ataques armados en ciudad paralizada

desde hace semanas por asesinatos de transportistas y amenazas, que han llevado al cierre de negocios y

escuelas.

Además, también se dio a conocer en la previa que los cuatro

obispos de Guerrero sostuvieron conversaciones con jefes del crimen organizado para buscar también

una tregua en toda la entidad, azotada por la ola de violencia registrada en las últimas semanas.

José de Jesús González, obispo de la Diócesis Chilpancingo-Chilapa, detalló que no se alcanzaron acuerdos,

debido a que ninguno de los grupos criminales estuvo dispuesto a ceder sus territorios.

“Yo creo personalmente que ha sido una de las situaciones que nos han llevado a buscar una solución a un

problema tan grave. Comprendo a los obispos de Guerrero que ante una situación tan desbordada, tan

profundamente trágica, donde vemos cada día los asesinatos, el derecho de piso, la descomposición de la

sociedad, se hayan visto obligados a buscar una solución, a tocar una puerta”, refirió el obispo de la Diócesis de

Cuernavaca.

“Somos pastores y necesitamos, ya que no se ha hecho de otra parte una búsqueda de una solución concreta,
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buscar la manera en que pudieran encontrar una esperanza de solucionar (…) Eso es lo que llevó a mis hermanos

obispos a esta situación y obviamente nos solidarizamos el resto de los obispos con ellos, ante una realidad tan

herida que se va descomponiendo cada día más”, argumentó.

Ante estos hechos evidentes, se nota que hace falta algo, el Estado es el que tiene la fuerza para

solucionar esta realidad y cambiar las cosas y no la utiliza. Desde hace mucho tiempo hemos dicho

que ‘abrazos no balazos’ no es una forma de solucionar el problema. Esta estrategia no ha

funcionado, México sigue sangrando, sigue herido y lo hemos dicho con todo respeto y cariño. ¿Por

qué no cambiar, no ver la evidencia y dar una solución a quién tiene la fuerza del Estado para

hacerla?”, puntualizó monseñor Castro y Castro.


